



Canciller venezolano responde a Tohá: "Las relaciones ya están rotas"

"Estos burócratas y diplomáticos chilenos son muy divertidos y ridículos". Así contestó el ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Yván Gil, a las declaraciones de la ministra del Interior, Carolina Tohá, sobre no romper las relaciones diplomáticas entre ambos países. Gil dijo que desde agosto del año pasado ya están rotas, tras el retiro del personal diplomático venezolano de Chile. Tohá había mencionado que romper relaciones no facilita las investigaciones sobre el secuestro y asesinato del teniente Ronald Ojeda, del cual tres detenidos responsabilizan al régimen de Maduro y uno en particular al ministro del Interior, Diosdado Cabello.